Transcripcion



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN DEL III FORO LATINOAMERICANO
DE ITS/VIH/SIDA Y IV CONCASIDA.
08 DE NOVIEMBRE DE 2005.

ME SIENTO PROFUNDAMENTE HONRADO POR ESTA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR CON USTEDES LA APERTURA DEL TERCER FORO LATINOAMERICANO DE ITS/VIH/SIDA Y CUARTO CONGRESO CENTROAMERICANO DE VIH-SIDA (CONCASIDA), Y MUY COMPLACIDO POR EL ÉXITO DEL RECIÉN CLAUSURADO ENCUENTRO CENTROAMERICANO DE PERSONAS QUE VIVEN CON VIH.

TRISTEMENTE RECORDAMOS QUE HOY, HACE 24 AÑOS, SE NOTIFICO EL PRIMER CASO DE SIDA EN EL MUNDO. DESDE SU APARICIÓN, EL SIDA NO HA CESADO DE INFLUIR EN NUESTRAS VIDAS, EN LAS DE LOS AFECTADOS Y EN LAS DE LOS NO AFECTADOS. DE UN MODO U OTRO EL SIDA HA PROVOCADO CAMBIOS SUSTANCIALES EN LAS RELACIONES HUMANAS.

HACE TAN SOLO 25 AÑOS, EL SIDA COMO EPIDEMIA NO EXISTÍA, VIVÍAMOS EN UN MUNDO SIN SIDA. ESO DEBEMOS TENERMO MUY EN CUENTA SOBRE TODO HOY, CUANDO MILLONES DE PERSONAS SUFREN O HAN MUERTO POR LA ENFERMEDAD Y MUCHOS OTROS MILLONES SE SIENTEN AFECTADOS POR ELLA E INDUDABLEMENTE TODOS HEMOS TENIDO CONOCIMIENTO DE SITUACIONES Y EXPERIENCIAS DOLOROSAS A TRAVES DE DIVERSOS MEDIOS EN TORNO A ESTA EPIDEMIA.

ADEMAS DEL COSTO EN VIDAS HUMANAS Y EN RECURSOS EN BUSCA DE UNA CURA, UNA DE LAS CONSECUENCIAS MAS GRAVES DE LA EPIDEMIA DE VIH-SIDA ES LA DISCRIMINACIÓN DE LAS PERSONAS QUE LO SUFREN. SIN DUDA ES ALGO QUE VIOLA SU DIGNIDAD COMO INDIVIDUOS Y EMPOBRECE A LAS SOCIEDADES, NOS EMPOBRECE A TODOS.

EVIDENTEMENTE EL SIDA ES UNA CRISIS SIN PRECEDENTES QUE SE NUTRE DEL SILENCIO, QUE SE NUTRE DE LA INJUSTICIA Y LA DISCRIMINACIÓN. NO PODEMOS ALEGAR QUE HAY PROBLEMAS COMPARABLES QUE SON MÁS IMPORTANTES, O MÁS URGENTES. NO PODEMOS ACEPTAR QUE "SURGIÓ OTRO ASUNTO" QUE NOS OBLIGÓ A DEJAR EL SIDA EN SUSPENSO, PORQUE SIEMPRE HABRÁN OTROS ASUNTOS.

EL COMBATE AL VIH-SIDA SIEMPRE DEBERÁ SER PRIMER PUNTO DE NUESTRA AGENDA POLÍTICA, Y DESDE NUESTRO GOBIERNO SEGUIREMOS HACIENDO TODO LO QUE ESTÉ A



Transcripcion



NUESTRO ALCANCE PARA QUE ASÍ SEA. ESPERO QUE USTEDES SE COMPROMETAN CON IGUAL CONVICCIÓN YA QUE SOLO ASÍ PODREMOS GANARLE LA BATALLA AL SIDA.

ESTIMADOS AMIGOS QUE NOS ACOMPAÑAN EL DIA DE HOY:

ESTA EPIDEMIA NOS HA LLEVADO POR EL CAMINO DEL APRENDIZAJE Y LA SOLIDARIDAD; DEL COMPROMISO Y DE LA ESPERANZA. HEMOS SIDO TESTIGOS DE CÓMO EL VIH-SIDA HA MOVILIZADO A LA SOCIEDAD Y A LOS PODERES PÚBLICOS; DE CÓMO SE HA DESARROLLADO LA INVESTIGACIÓN, DE CÓMO SE HAN SUCEDIDO, Y SE SUCEDEN, LOS AVANCES TERAPÉUTICOS.

TENEMOS LA FORTUNA DE CONTAR CON UNA SOCIEDAD CIVIL ENFRASCADA EN LA LUCHA CONTRA EL VIH Y EL SIDA MISMO. LAS ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES Y COMUNITARIAS HAN AVANZADO CONSIDERABLEMENTE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, EN ASEGURAR QUE LAS PERSONAS QUE VIVEN CON VIH Y SIDA TENGAN ACCESO A SERVICIOS, Y DE ESTA FORMA COMPLEMENTAN EL TRABAJO HECHO POR EL GOBIERNO.

EN EL SALVADOR HEMOS DADO PASOS IMPORTANTES EN TORNO AL COMBATE CONTRA EL SIDA Y CONTRA QUIENES DISCRIMINAN A LAS PERSONAS CON VIH, PRIMERO POR LEY, NADIE POR PADECER ESTA ENFERMEDAD PUEDE SER DESPRECIADO, NI DISCRIMINADO LABORAL O SOCIALMENTE.

HOY SOMOS MAS LOS QUE TRABAJAMOS POR ESTA CAUSA Y NOS SOLIDARIZAMOS CON LAS PERSONAS QUE VIVEN CON VIH-SIDA, HOY SOMOS MAS LOS QUE NOS OCUPAMOS POR COMBATIR LA INDIFERENCIA Y TIRAR LOS MUROS DE LA IGNORANCIA, HOY SOMOS MAS LOS QUE NOS SUMAMOS PARA GANARLE LA BATALLA AL SIDA.

ESTA CONFERENCIA DEBE SERVIR PARA UNIR A LOS GOBIERNOS Y LA SOCIEDAD CIVIL; PARA CREAR UN PODEROSO MOVIMIENTO CONTRA EL SIDA QUE SUPERE LOS LOGROS DEL PASADO.

LES INVITO ESTA NOCHE Y DURANTE TODA LA SEMANA EN LA QUE SAN SALVADOR SERÁ LA CAPITAL MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL SIDA, A QUE RENOVEMOS Y REFORCEMOS NUESTRO COMPROMISO POR ESTA CAUSA, PERO SOBRE TODO A UNIRNOS EN CONTRA DE LA DISCRIMINACIÓN DE LAS PERSONAS QUE LA PADECEN.

EN NOMBRE DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR Y DE TODOS SUS CIUDADANOS, LES ABRIMOS LAS PUERTAS DE NUESTRO PAÍS, UN RINCÓN MÁGICO LLENO DE ALEGRÍA Y ENTUSIASMO DE UN PUEBLO CALIDO Y TRABAJADOR QUE ABRIGA LA ESPERANZA DE ATENDERLOS COMO HERMANOS.

QUIERO DECIRLES QUE EL PRÓXIMO VIERNES ESTARÁN EN ESTA CAPITAL TODOS LOS PRESIDENTES DE LA REGIÓN PARA DAR SU APOYO A LOS ESFUERZOS QUE SE HACEN EN



<u>Transcripcion</u>



EL MARCO DE ESTE FORO. EN EL CONTEXTO DE ESA REUNIÓN DE GOBERNANTES, QUE TENDRÁ LUGAR EN CASA PRESIDENCIAL, ESTAREMOS REALIZANDO EL LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA MUNDIAL DE NIÑEZ, JUVENTUD Y SIDA, AUSPICIADO POR UNICEF Y ONUSIDA.

POSTERIORMENTE NOS TRASLADAREMOS A ESTE ESCENARIO JUNTO A TODOS LOS PRESIDENTES DE LA REGIÓN PARA CLAUSURAR ESTE EVENTO, QUE SIN DUDA SERÁ FRUCTÍFERO PARA TODOS NOSOTROS Y NUESTROS CONCIUDADANOS.

DE ESTA FORMA ME ES MUY GRATO DAR POR INAUGURADO EL TERCER FORO LATINOAMERICANO DE ITS-VIH-SIDA Y CUARTO CONCASIDA, Y DESEARLES EL MEJOR DE LOS ÉXITOS, Y QUE LA PASEN MUY BIEN EN EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

